

*"Amando a Alemania ...
como Dios la ama."*



Familia Cabrera Müller

"Casa de Vida" es el nombre traducido de la pequeña iglesia en Alemania que Dios nos dio para guiar. Es nuestro anhelo delante de Dios que esta casa sea un punto de encuentro entre el cielo y la tierra. Que las personas que se acerquen experimenten a Dios de una manera especial, sean sanados, libertados y transformados por el poder del Espíritu Santo. Este es el versículo que nos moviliza en este tiempo: *"El Espíritu del Señor es sobre mí, Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas a los pobres: Me ha enviado para sanar a los quebrantados de corazón; Para pregonar a los cautivos libertad, Y a los ciegos vista; Para poner en libertad a los quebrantados."* Lukas 4.18

Instituto Bíblico Beröa.

Uno de los requisitos para ser reconocido como pastor en Alemania es ser ordenado acá también. Así que Matías ha sido inscripto y presentado formalmente en el Instituto Teológico Beröa para cumplir los pasos necesarios para poder ser ordenado. Eso implica entre otras cosas tener que participar de algunos cursos y dar algunas materias como equivalencias.

Día de la madre en Alemania



El Día de la madre en Alemania se celebra en el mes de mayo. Para esta celebración se realizó un Culto de Familia especial con desayuno congregacional (es muy habitual en Alemania realizar actividades con desayuno. Se realiza en todos los ámbitos). En esta ocasión cada departamento prepara algo especial para agasajar a las madres. No podía faltar por supuesto la bendición por parte de los esposos y de la Iglesia en general.

Reapertura de Celulas

Es difícil en Alemania consolidar células. Nos encontramos con la problemática de que la mayoría de la congregación solo asiste al culto del domingo y tampoco con regularidad semanal. Una de las necesidades que teníamos como Iglesia junto a los líderes era reformar las células y trabajar en ello para lograr la participación de los miembros. En este momento tenemos la bendición de tener 5 células en funcionamiento, cada una con diferentes temáticas, que brindan comunión y crecimiento espiritual a los hermanos de la Iglesia.

Célula Teológica

Tiene como objetivo estudiar en profundidad libros de la Biblia cuyos temas son más difíciles de entender, como por ejemplo el libro de Apocalipsis.

Célula creativa

Esta célula es de orientación artística. Los participantes pintan en un cuadro y de este modo expresan su relación con Dios. Vuelcan a través de figuras sus pensamientos y necesidades. Es muy interesante lo que se experimenta en esta célula. En Alemania se cultivan los dones artísticos como una forma de expresión espiritual.

Célula de hombres

Una de las necesidades que tiene Alemania es recuperar la figura masculina. Hay una generación de hombres que crecieron sin figura paterna debido a que muchos murieron en tiempo de guerra. De esta célula está Matias a cargo, con una hermosa perspectiva de crecimiento orientada a las necesidades e intereses de los hombres.



Desayuno de mujeres.

Carolina participa y colabora activamente de la celula de mujeres con desayuno. Esta es una nueva propuesta que tiene buen resultado, ya que la mujeres tienen mayor disponibilidad en la mañana cuando los niños están en la



escuela. Actualmente están participando 12 mujeres, es la célula más numerosa. Comienza con un desayuno y luego hay alabanza y oración de las unas por las otras.

Fiesta de Verano

Es tradición alemana la Fiesta de Verano. Es un momento para tener comunión entre los hermanos y además integrar a los refugiados. El tema fue: "Viaje alrededor del mundo". Comenzamos con el culto a las 10 horas, luego los jóvenes realizaron un Sketch y por último los hermanos de las distintas nacionalidades que integran nuestra congregacion compartieron comidas típicas, vestimenta e información sobre sus países. Contamos con una participación de más de 80 personas (muchas visitas!). Fue un tiempo muy grato, por supuesto que el Stand de Argentina estuvo presente y con una paisanita de lujo!

Ese día pudimos hacer muchos contactos nuevos, algunos de ellos visitan la Iglesia en algunas ocasiones.



Visita de Matias Strohschein

Tuvimos la honra de recibir en nuestra casa a la visita de Matías Strohschein, hijo de nuestro pastor de la Iglesia Emanuel de Villa Ballester. No sólo nos bendijo compartiendo tiempo con nosotros y con nuestras hijas, (trayendo un dulce de leche)!, sino que también compartió la Palabra del Señor en nuestra Iglesia. Nos ha hecho muy bien poder pasar ese tiempo juntos recordando anécdotas y viejos tiempos de cuando trabajábamos juntos en Jovenes en Foco de Emanuel. Damos gracias a Dios por su amistad y apoyo.



Fin del Ciclo escolar y nueva etapa para nuestras hijas

El 31 de julio terminan las clases en nuestra región y nuestras hijas tienen 6 semanas de vacaciones de verano. Somos el último país de Europa y la última provincia de Alemania en terminar el ciclo lectivo. Nuestra hija mayor Zoe terminó 4to grado marcando así el final de la Primaria Alemana. El 5to grado lo empezará en una escuela secundaria en la ciudad de Erlangen a 12 kilómetros de nuestro hogar. Dafne terminó el Preescolar y empezará 1er grado en Septiembre!. Es motivo de gran felicidad para nosotros verlas crecer y enfrentar nuevos desafíos.



Campamento Royal Ranger y Regional para Adolescentes

Con solo 10 años Zoe se encuentra muy involucrada en las cosas del Señor. Participa activamente en los Royal Rangers (Misioneritas y Exporadores) de Alemania y asiste a los campamentos anuales. En septiembre se suma Dafne también, que al comenzar la primaria está autorizada para ingresar.

Este verano Zoe también participó junto a nuestros adolescentes del Campamento Regional que se realiza cada dos años. Como padres nos enorgullece verla crecer no solo en estatura sino también en el conocimiento de la Palabra.



Como es de público conocimiento Alemania padeció cuatro atentados en el mes de julio, tres de los cuales fueron perpetrados por refugiados islámicos. Alemania cobijó a más de un millón de refugiados en el 2015, junto a ellos ingresaron también Terroristas. Sabemos que están entre nosotros y Alemania al igual que todos los países de Europa son un claro objetivo de los grupos islámicos radicales. Pedimos al Señor que nos guarde y que los planes del enemigo sean desbaratados en el nombre de Jesús. *“Porque nuestra lucha no es contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los poderes de este mundo de tinieblas, contra las huestes espirituales de maldad en las regiones celestiales.” Efesios 6:12.*

Hermanos, hace rato que no escribíamos y teníamos mucho para compartir. Pueden ver más fotos y tener noticias en nuestras páginas de Facebook.

Como siempre hacemos, agradecemos a los hermanos que nos apoyan económicamente, nos escriben y oran por nosotros. Esta tarea no sería posible sin el apoyo de todos ustedes. El Señor les retribuya al ciento por uno.

Solo hay dos ministerios en **misiones**: o eres llamado a **bajar al pozo** o eres llamado a **SOSTENER LA CUERDA** a quienes han bajado.

De cualquier manera, deben haber **cicatrices en tus manos**.

O vas como **misionero**, para **GLORIA DE DIOS** y el gran privilegio que te ha dado, y mueres en el campo... o mueres aquí, **SOSTENIENDO LA CUERDA**.

Paul Washer

Familia Cabrera Müller
Matías, Carolina, Zoe & Dafne

MOTIVOS DE ORACIÓN:

- Por el trabajo con los niños y jóvenes de nuestra Iglesia.
- Por la protección de Dios frente a atentados terroristas.
- Por el próximo retiro espiritual de la Iglesia a fines de Septiembre.
- Por el próximo bautismo en Noviembre de este año.
- Por los nuevos contactos. Gracia del Señor para llegar a sus corazones.

DATOS DE CONTACTO:



visionalemania2012@gmail.com



Visión Alemania 2012

Lebenshaus, Neunkirchen am Brand (en alemán)